

# Schulen: Kritik an Teststrategie

Hamm – Der Verband Bildung und Erziehung (VBE) kritisiert die Corona-Teststrategie an den Schulen. Man fordere seit langem eine Teststrategie an den Schulen, sagte die Hammer VBE-Vorsitzende Martina Klöcker. Die derzeitige Vorgehensweise des Landes könne man aber nicht als solche bezeichnen. Selbsttests von Schülern unter Aufsicht von Lehrern im Klassenzimmer seien kein geeignetes Vorgehen, Lehrkräfte seien kein medizinisches Fachpersonal. Die Kollegen seien stark verunsichert. Man werde sich dieser neuen Aufgabe wie immer zum Wohle der Schulgemeinschaft stellen, sagte Christina Kühler, Vorsitzende des Personalrats für die Grundschulen. Es wäre aber wichtig, dass der Einsatz der Lehrkräfte in der Pandemie auch nach außen hin vom Dienstherrn wertgeschätzt wird.